

LETTRE À L'ÉGLISE DE SMYRNE

Par

Robert Sage Sherbrooke Février 2017

Je vous invite à lire la lettre à l'Église des Éphésiens pour comprendre ce qui m'a poussé à écrire sur ces réflexions à propos des églises de l'Apocalypse.

Je pensais en moi-même ne pas avoir grand-chose à dire sur la lettre que Jésus a écrit pour Smyrne, mais une nuit Dieu m'a ouvert l'intelligence pour saisir toute la portée qui se rattache à cette lettre en particulier. C'est d'une importance capitale que nous puissions saisir ici ce que l'Esprit veut dire. En fait j'ai reçu un texte propre à nous éclairer sur la révélation qui se rattache à cette lettre. D'ailleurs Apocalypse veut dire Révélation, révélation que Jésus adresse à ses églises qui aussi représentent le cheminement des chrétiens, leurs états d'âme, leurs destinés, leurs récompenses, leurs égarements, leurs finalités. Je m'attache surtout à saisir la portée spirituelle, c'est la raison que je développe peu l'aspect historique.

Voici le texte biblique qui concerne cette église :

Écris à l'ange de l'Église de Smyrne: Voici ce que dit le premier et le dernier, celui qui était mort, et qui est revenu à la vie: 9 Je connais ta tribulation et ta pauvreté bien que tu sois riche, et les calomnies de la part de ceux qui se disent Juifs et ne le sont pas, mais qui sont une synagogue de Satan. 10 Ne crains pas ce que tu vas souffrir. Voici, le diable jettera quelques-uns de vous en prison, afin que vous soyez éprouvés, et vous aurez une tribulation de dix jours. Sois fidèle jusqu'à la mort, et je te donnerai la couronne de vie. 11 Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises: Celui qui vaincra n'aura pas à souffrir la seconde mort. (Ap 2 :8-11)

Et voici l'autre texte qui m'a été donné pour ouvrir la compréhension de ce qui semble le plus approprié pour nous faire avancer dans un cheminement spirituel qui concerne chaque croyant.

Ce texte est 1 Corinthiens 15 :12-58

12 Or, si l'on prêche que Christ est ressuscité des morts, comment quelques-uns parmi vous disent-ils qu'il n'y a point de résurrection des morts ? 13 S'il n'y a point de résurrection des morts, Christ non plus n'est pas ressuscité. 14 Et si Christ n'est pas ressuscité, notre prédication est donc vaine, et votre foi aussi est vaine. 15 Il se trouve même que nous sommes de faux témoins à l'égard de Dieu, puisque nous avons témoigné contre Dieu qu'il a ressuscité Christ, tandis qu'il ne l'aurait pas ressuscité, si les morts ne ressuscitent point. 16 Car si les morts ne ressuscitent point, Christ non plus n'est pas ressuscité. 17 Et si Christ n'est pas ressuscité, votre foi est vaine, vous êtes encore dans vos péchés, 18 et par conséquent aussi ceux qui sont morts en Christ sont perdus. 19 Si c'est dans cette vie seulement que nous espérons en Christ, nous sommes les plus malheureux de tous les hommes. 20 Mais maintenant, Christ est ressuscité des morts, il est les prémisses de ceux qui sont morts. 21 Car, puisque la mort est venue par un homme, c'est aussi par un homme qu'est venue la résurrection des morts. 22 Et comme tous meurent en Adam, de même

aussi tous revivront en Christ, 23 mais chacun en son rang. Christ comme premices, puis ceux qui appartiennent à Christ, lors de son avènement. 24 Ensuite viendra la fin, quand il remettra le royaume à celui qui est Dieu et Père, après avoir détruit toute domination, toute autorité et toute puissance. 25 Car il faut qu'il règne jusqu'à ce qu'il ait mis tous les ennemis sous ses pieds. 26 Le dernier ennemi qui sera détruit, c'est la mort. 27 Dieu, en effet, a tout mis sous ses pieds. Mais lorsqu'il dit que tout lui a été soumis, il est évident que celui qui lui a soumis toutes choses est excepté. 28 Et lorsque toutes choses lui auront été soumises, alors le Fils lui-même sera soumis à celui qui lui a soumis toutes choses, afin que Dieu soit tout en tous.

29 Autrement, que feraient ceux qui se font baptiser pour les morts ? Si les morts ne ressuscitent absolument pas, pourquoi se font-ils baptiser pour eux ? 30 Et nous, pourquoi sommes-nous à toute heure en péril ? 31 Chaque jour je suis exposé à la mort, je l'atteste, frères, par la gloire dont vous êtes pour moi le sujet, en Jésus-Christ notre Seigneur. 32 Si c'est dans des vues humaines que j'ai combattu contre les bêtes à Éphèse, quel avantage m'en revient-il ? Si les morts ne ressuscitent pas, Mangeons et buvons, car demain nous mourrons. 33 Ne vous y trompez pas : les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs. 34 Revenez à vous-mêmes, comme il est convenable, et ne péchez point ; car quelques-uns ne connaissent pas Dieu, je le dis à votre honte.

35 Mais quelqu'un dira : Comment les morts ressuscitent-ils, et avec quel corps reviennent-ils ? 36 Insensé ! ce que tu sèmes ne reprend point vie, s'il ne meurt. 37 Et ce que tu sèmes, ce n'est pas le corps qui naîtra ; c'est un simple grain, de blé peut-être, ou de quelque autre semence ; 38 puis Dieu lui donne un corps comme il lui plaît, et à chaque semence il donne un corps qui lui est propre. 39 Toute chair n'est pas la même chair ; mais autre est la chair des hommes, autre celle des quadrupèdes, autre celle des oiseaux, autre celle des poissons. 40 Il y a aussi des corps célestes et des corps terrestres ; mais autre est l'éclat des corps célestes, autre celui des corps terrestres. 41 Autre est l'éclat du soleil, autre l'éclat de la lune, et autre l'éclat des étoiles ; même une étoile diffère en éclat d'une autre étoile.

42 Ainsi en est-il de la résurrection des morts. Le corps est semé corruptible ; il ressuscite incorruptible ; 43 il est semé méprisable, il ressuscite glorieux ; il est semé infirme, il ressuscite plein de force ; 44 il est semé corps animal, il ressuscite corps spirituel. S'il y a un corps animal, il y a aussi un corps spirituel. 45 C'est pourquoi il est écrit : Le premier homme, Adam, devint une âme vivante. Le dernier Adam est devenu un esprit vivifiant. 46 Mais ce qui est spirituel n'est pas le premier, c'est ce qui est animal ; ce qui est spirituel vient ensuite. 47 Le premier homme, tiré de la terre, est terrestre ; le second homme est du ciel. 48 Tel est le terrestre, tels sont aussi les terrestres ; et tel est le céleste, tels sont aussi les célestes. 49 Et de même que nous avons porté l'image du terrestre, nous porterons aussi l'image du céleste.

50 Ce que je dis, frères, c'est que la chair et le sang ne peuvent hériter le royaume de Dieu, et que la corruption n'hérite pas l'incorruptibilité. 51 Voici, je vous dis un mystère : nous ne mourrons pas tous, mais tous nous serons changés, 52 en un instant, en un clin d'œil, à la dernière trompette. La trompette sonnera, et les morts ressusciteront incorruptibles, et nous, nous serons changés. 53 Car il faut que ce corps corruptible revête l'incorruptibilité, et que ce corps mortel revête l'immortalité. 54 Lorsque ce corps corruptible aura revêtu l'incorruptibilité, et que ce corps mortel aura revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la parole qui est écrite : La mort a été engloutie dans la victoire. 55 Ô mort, où est ta victoire ? Ô mort, où est ton aiguillon ? 56 L'aiguillon de la mort, c'est le péché ; et la puissance du péché, c'est la loi. 57 Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ ! 58 Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, travaillant de mieux en mieux à l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail ne sera pas vain dans le Seigneur.

Commençons donc cette étude de la lettre à l'église de Smyrne afin de passer nous aussi de la mort à la vie et de permettre à Jésus de faire partie de notre vie si ce n'est pas encore fait.

Écris à l'ange de l'Église de Smyrne: Voici ce que dit le premier et le dernier,

Je désire rappeler aux lecteurs que nous abordons cette autre lettre en ayant à la pensée que cet ange pourrait être associé à notre homme intérieur, notre esprit régénéré, la partie spirituelle de notre être. Nous comprenons donc qu'il s'agit de se laisser enseigner de l'intérieur par le Saint-Esprit tout en recherchant une communion personnelle avec Dieu au lieu de fier sur des sources extérieures seulement, comme si Dieu ne pouvait pas nous parler personnellement.

Il est bien d'écouter ce que vos dirigeants spirituels vous enseignent, mais vérifiez toujours auprès des écritures si ce qu'on vous dit est exact (ACT 17 :11)

Jésus dit de Lui qu'Il est le premier et le dernier. Il est le premier né de toute la création. Car en lui a été créé tout ce qui est dans les cieux et sur la terre ce qui est visible et ce qui est invisible...tout a été créé par lui et pour lui (COL 1 : 15-16) C'est lui qui a créé Adam, le premier homme, la première âme vivante comme le dit l'apôtre Paul (1COR 15 :45 *Le premier homme, Adam, devint une âme vivante*) Mais celui-ci parce qu'il a désobéi à l'ordre de Dieu au jardin d'Éden a entraîné toute la race humaine dans la mort. Le *dernier Adam* (Jésus-Christ) selon la suite du verset *est devenu un esprit vivifiant*. Mais il est aussi le premier homme à accomplir parfaitement la volonté de Dieu et à entraîner toute la race humaine vers la vie. Il est le premier en réussite, le premier en Royauté, le premier en majesté au même titre que le Père, le Dieu tout-puissant.

Il dit qu'Il est aussi le dernier, cela veut dire que c'est Lui qui aura le dernier mot lors du jugement dernier. C'est par sa puissance que *le dernier ennemi à être détruit sera la mort* (1COR 15 :26) et celui qui entraîne les êtres humains vers la mort, Satan, l'ennemi de Dieu. La question est de savoir qui Il représente à nos yeux, est-il le premier ou le dernier. Est-ce qu'Il a la première ou la dernière place dans nos coeurs, ou peut-être qu'Il n'a pas de place?

celui qui était mort, et qui est revenu à la vie

Jésus se nomme le vivant (APOC 1 :18) et il vit pour les siècles des siècles. Il propose à ceux qui croient en Lui le même type de vie que la sienne, c'est-à-dire éternelle. C'est ainsi qu'on peut constater que Jésus était un homme comme nous, il a passé par des épreuves, par la mort et même la mort sur une croix dans d'atroces douleurs, Il a fait cela juste par amour pour nous, dans le but d'emmener avec Lui vers la vie ceux qui placent leur confiance en Lui. Si Jésus n'était pas revenu à la vie, il n'y aurait même pas de religion chrétienne. L'annonce de l'Évangile dans le monde entier et au travers des siècles s'appuie entièrement sur la résurrection du Christ et toute notre espérance est reliée à la résurrection.

Mais beaucoup de personnes pensent qu'il n'y a rien après la mort, que tout se termine. Ils refusent de croire que Jésus dit la vérité, que l'évangile dévoile la destinée des humains. (*Or, si l'on prêche que Christ est ressuscité des morts, comment quelques-uns parmi vous disent-ils qu'il n'y a point de résurrection des morts ? 1COR 15 :12*) Alors tout serait faux et il ne vaudrait pas la peine de croire en quoi que ce soit s'il n'y avait rien après la mort. C'est parce qu'une multitude des gens ont cru en Dieu et vécu dans l'espérance de participer à la résurrection du Christ que la race humaine a pu s'épanouir et atteindre un niveau de vie respectable.

Autrement chacun aurait vécu pour lui-même et tenté d'imposer ses propres lois, le chaos aurait depuis longtemps réduit la race humaine à la destruction. Comme le dit Paul; (*Si les morts ne ressuscitent pas, Mangeons et buvons, car demain nous mourrons 1 COR 15 :32*) Il faut aussi noter que la Bible ne parle pas de la réincarnation, mais de la résurrection, et qu'il n'y a pas plusieurs vies après la mort mais une seule. (*Et comme il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le jugement, 28de même Christ, qui s'est offert une seule fois pour porter les péchés de plusieurs, apparaîtra sans péché une seconde fois à ceux qui l'attendent pour leur salut. HE 9 :27-28*)

Toute la foi chrétienne est reliée à la résurrection de Jésus-Christ et à son retour pour établir son règne et comme il est écrit : (*Christ comme prémices (en premier), puis ceux qui appartiennent à Christ, lors de son avènement 1 Cor 15 : 23*) Il y aura alors un règne de mille ans ou Jésus régnera avec ceux qui auront cru en Lui, ce sera la première résurrection et le reste des morts ressusciterons aussi (une seule fois) au bout de ces mille années pour aller au jugement (APOC 20)

Je connais ta tribulation et ta pauvreté bien que tu sois riche

Encore une fois rien n'échappe au regard de celui à qui nous devons rendre compte. Il connaît, il sait tout, tout est noté sur ce que nous disons, ce que nous faisons, et ce qui nous arrive. Les épreuves et difficultés de la vie sont le lot de la plupart des gens et s'il y a en plus la pauvreté, cela rajoute à l'épreuve. Toutefois les pauvres occupent une place de choix dans le cœur de Dieu. Dans la vie future, le royaume de Dieu, les choses seront renversées.

Ceux qui étaient pauvres et qui sont parmi ses enfants seront riches et ceux qui étaient riches seront alors dans la pauvreté, surtout s'ils n'ont pas appris à partager leurs richesses. Jésus avait dit au jeune homme riche de donner ses richesses aux pauvres et qu'il aurait un trésor dans le ciel (Mt 19 :16-22), ayant refusé il s'en alla tout triste. En tous cas ceux de Smyrne et ceux qui sont semblable à eux sont déclarés riches par le Seigneur. Les richesses spirituelles surpassent les richesses terrestres et rendent plus heureux même ici-bas. Les pauvres sont assurément plus exposés aux épreuves que ceux qui disposent des richesses, mais Dieu s'offre en aide et en soutien pour eux.

Les calomnies de la part de ceux qui se disent Juifs et ne le sont pas, mais qui sont une synagogue de Satan

Calomnier c'est dire du mal dans le but de détruire l'autre, c'est aller jusqu'à mentir pour atteindre à sa réputation, sa crédibilité. C'est produire de faux témoignages. Jésus a dit : (*Heureux serez-vous quand tous les hommes diront faussement toute sorte de mal de vous à cause de moi, réjouissez-vous, car votre récompense sera grande dans les cieux MT 5 :11-12*) **Ceux qui se disent ... et ne le sont pas.** Il ne s'agit pas ici seulement de Juifs, mais aussi de **soi-disant chrétiens**.

Nous vivons dans une société principalement chrétienne, en tous cas de nom, car la plupart diront qu'ils sont chrétiens ou catholiques non-pratiquants. On peut se dire, se faire des accroires, se leurrer, s'illusionner, mais Jésus lui dit que nous ne sommes pas son église quand on agit comme ces Juifs de l'époque de Smyrne. Médisances et calomnies n'ont pas leurs places parmi les croyants, ce sont des fruits mensongers, destructeurs et anéantissant qui viennent du chef des démons, Satan. Mais, en habile séducteur il réussit à agir au sein même des rassemblements des chrétiens, les amenant à se quereller et se disputer et s'entre-déchirer entre eux par des propos mensongers.

Tout croyants portant le nom de Jésus devrait bannir toutes formes de médisances et de calomnies de sa bouche et se préserver de prêter attention à ceux qui ne peuvent pas s'en empêcher. Il ne peut en résulter que de la contamination qui réduira votre vie spirituelle à l'apparence de la piété. (*Ne vous y trompez pas : les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs. 34 Revenez à vous-mêmes, comme il est convenable, et ne péchez point; car quelques-uns ne connaissent pas Dieu, je le dis à votre honte 1 COR 15 : 33-34*) **Ne prenez-pas le risque d'être un de ceux qui disent et ne sont pas.**

Beaucoup de soi-disant croyants, non pratiquants comme ils disent, pensent et disent qu'il n'y a rien après la mort, sans s'en rendre compte, ils calomnient le Christ et les apôtres du Seigneur, les déclarant menteurs, puisqu'eux affirment qu'il y a une résurrection d'entre les morts. (*Et si Christ n'est pas ressuscité, notre prédication est donc vaine, et votre foi aussi est vaine. 15 Il se trouve même que nous sommes de faux témoins à l'égard de Dieu, puisque nous avons témoigné contre Dieu qu'il a ressuscité Christ, tandis qu'il ne l'aurait pas ressuscité, si les morts ne ressuscitent point. 16 Car si les morts ne ressuscitent point, Christ non plus n'est pas ressuscité.* (1 COR 15 :14-16)

Ne crains pas ce que tu vas souffrir

La peur de souffrir est normale, mais si on a à souffrir parce qu'on est chrétien ou qu'on parle de Jésus-Christ d'une façon différente que ceux qui blasphèment son nom, nous ne devons pas craindre de souffrir ou être ridiculisé. (*D'ailleurs, quand vous souffririez pour la justice, vous seriez heureux. N'ayez d'eux aucune crainte, et ne soyez pas troublés; 15 Mais sanctifiez dans vos coeurs Christ le Seigneur, étant toujours prêts à vous défendre, avec douceur et respect, devant quiconque vous demande raison de l'espérance qui est en vous, 16 et ayant une bonne conscience, afin que, là même où ils vous calomnient comme si vous étiez des malfaiteurs, ceux qui décrient votre bonne conduite en Christ soient couverts de confusion. 17 Car il vaut mieux souffrir, si telle est la volonté de Dieu, en faisant le bien qu'en faisant le mal.* 1 PI 3 :14-17)

Voici, le diable jettera quelques-uns de vous en prison, afin que vous soyez éprouvés, et vous aurez une tribulation de dix jours

Ici Dieu définit la durée de cette épreuve et cela est long quand on attend sa mort. De tous temps les chrétiens ont été persécutés et l'apôtre Paul a eu sa part de souffrance lui aussi. Il dit : (*Si c'est dans des vues humaines que j'ai combattu contre les bêtes à Éphèse, quel avantage m'en revient-il? Si les morts ne ressuscitent pas 1 Cor 15 :32*) Ces bêtes étaient sans doute des lions et les autorités en faisaient un spectacle public. Paul a aussi été mis en prison à maintes reprises à cause de sa foi en Jésus-Christ.

Jean l'apôtre a été déporté sur l'île de Patmos à cause de sa foi et c'est lors de cet exil qu'il a écrit l'apocalypse. Oui l'église a endurée bien des souffrances pour que l'évangile nous soit transmis au fil des siècles. Parfois Dieu donne le moyen de sortir de l'épreuve et parfois Dieu veut nous faire passer au ciel au travers de l'épreuve, c'est alors la couronne des martyrs.

Sois fidèle jusqu'à la mort, et je te donnerai la couronne de vie

L'église est aussi appelée l'épouse du Christ et la couronne des martyrs est celle que portera la Reine, épouse du Christ et qui régnera avec Lui. Cela peut paraître étrange, mais la grâce qui accompagne les martyrs est celle qui donne la force d'affronter l'épreuve. L'assurance bénie que suite à cette mort parfois atroce, Jésus est là qui nous attend comme Étienne un des premiers diacres : (*En entendant ces paroles, ils étaient furieux dans leur cœur, et ils grinçaient des dents contre lui. 55Mais Etienne, rempli du Saint-Esprit, et fixant les regards vers le ciel, vit la gloire de Dieu et Jésus debout à la droite de Dieu 56 Et il dit: Voici, je vois les cieux ouverts, et le Fils de l'homme debout à la droite de Dieu. 57Ils poussèrent alors de grands cris, en se bouchant les oreilles, et ils se précipitèrent tous ensemble sur lui, 58le traînèrent hors de la ville, et le lapidèrent. ACT 7 :54-58*)

Que celui qui a des oreilles entende ce que l'Esprit dit aux Églises

Si chaque lettre contient ce conseil c'est que cela est de toute première importance que nous prêtons attention aux avertissements de Jésus. C'est comme s'il disait, je t'avais averti pourtant, mais tu n'as pas écouté. À sept reprises il nous dit : ouvre bien grands tes oreilles, ouvre bien grands tes oreilles, ouvre bien grands tes oreilles, ouvre bien grands tes oreilles.....

Celui qui vaincra n'aura pas à souffrir la seconde mort

Il n'est un secret pour personne que nous allons tous mourir un jour, c'est la première mort, mais ici Jésus parle de la seconde mort. Je crois qu'ici il faut ouvrir grand nos oreilles, c'est d'une importance capitale que nous puissions saisir ce que l'Esprit veut nous dire.

Relisez attentivement le texte au début de 1 Cor 15 : versets 35 à 49 Selon ce que Paul en dit, notre corps terrestre lorsqu'il meurt est comme une semence qui fera naître un corps céleste, et c'est ce nouveau corps, celui de ressuscité qui ira soit à la vie ou soit à la mort. (*Et de même que nous avons porté l'image du terrestre, nous porterons aussi l'image du céleste. Verset 49*) Quelqu'un peut bien dire qu'il ne croit pas cela, qu'il n'y a pas de résurrection, il peut penser ce qu'il veut, cela ne changera en rien qu'un jour il sera là devant Dieu en train d'être jugé dans son corps céleste.

Ce sera un corps parfait, beau, jeune, plein de vie, sans rides, sans infirmité, sans maladie, un corps fait à l'image de Dieu. Il sera resplendissant et glorieux, c'est un corps qui est l'œuvre de Dieu. Mais ce beau corps qui sera le vôtre et dans lequel s'est intégré votre âme devra aller à la seconde mort si vous avez endurci votre cœur au point de refuser de croire en Dieu alors que vous étiez dans votre corps terrestre.

On peut se préparer un trésor de gloire ou un trésor de colère (*Ou méprises-tu les richesses de sa bonté, de sa patience et de sa longanimité, ne reconnaissant pas que la bonté de Dieu te pousse à la repentance? 5Mais, par ton endurcissement et par ton cœur impénitent, tu t'amasses un trésor de colère pour le jour de la colère et de la manifestation du juste jugement de Dieu, 6qui rendra à chacun selon ses œuvres 7réservant la vie éternelle à ceux qui, par la persévérance à bien faire, cherchent l'honneur, la gloire et l'immortalité 8mais l'irritation et la colère à ceux qui, par esprit de dispute, sont rebelles à la vérité et obéissent à l'injustice. RO 2; 4-8*)

Oui les justes, ceux qui ont accepté que Jésus les justifie par son sacrifice et les sanctifie par son Esprit seront là devant le tribunal de Dieu, bien vivants car ils auront participés à la première résurrection et il y aura aussi ceux qui avaient endurci leurs cœurs et s'étaient rangés du côté des incrédules, chacun dans leur beau corps de ressuscité, les uns ayant la vie éternelle et les autres attendant le verdict de Dieu. Les uns dans le paradis où tout est bien plus lumineux et parfait qu'ici-bas, et les autres vers l'étang de feu qui est la seconde mort. (lisez Apoc 20; 11 à 15)

Sommes-nous conscient que Jésus nous parle directement par ces lettres aux églises. (*ceux qui seront trouvés dignes d'avoir part au siècle à venir et à la résurrection des morts ne prendront ni femmes ni maris. 36 Car ils ne pourront plus mourir, parce qu'ils seront semblables aux anges, et qu'ils seront fils de Dieu, étant fils de la résurrection. Luc 20 :35-36) Feras-tu parti de la première résurrection ou de la seconde pour le jugement dernier?*

Tu peux actuellement être dans la souffrance, dans la maladie, dans un corps d'infirmité, réduit à vivre dans une chaise roulante, tu peux être rejeté des autres, être mal dans ta peau, épuisé par la vieillesse, avoir une déficience quelconque, être une victime, avoir été abusé, être emprisonné, avoir été coupable de méfaits et ne pas comprendre pourquoi tu as agi ainsi, être sur ton lit de mort, pris avec l'obésité, trop maigre, un corps que tu déteste, tu peux avoir hâte de quitter cette vie, peu importe l'affliction que tu vis, il y a un nouveau corps parfait qui t'attends et que Dieu t'as préparé dans son amour immense.

C'est maintenant pendant que tu es sur cette terre que tu dois faire le choix si tu iras à la vie ou à la seconde mort. Une mort terrible car tu auras pour un court temps conscience que tout cela était vrai, tu espéreras que Dieu soit clément, mais il sera trop tard, c'est maintenant que tu dois implorer sa clémence. Quelle perte incroyable ce sera, un corps céleste parfait qui doit être détruit et mourir une seconde fois. Il est important de réaliser toute l'ampleur de la perte à laquelle s'expose l'incrédule, sa propre perte est une chose, mais toutes les merveilles que Dieu aurait préparées pour lui en est une autre.

Accepte que Jésus entre dans ta vie, ne lui laisse pas la dernière place, donne-Lui une place de choix, Il ne te décevra pas (Le vainqueur est celui qui met sa foi en Jésus-Christ) il aura la couronne de vie et n'aura pas à subir la seconde mort.

Paul donne l'exemple du grain de blé et Jésus aussi en parle dans sa parabole sur l'ivraie et le blé (SVP lire MT 13 :24-43) Les deux semences se ressemblent, c'est seulement ce qu'il y a à l'intérieur qui est différent et qui détermine si un ira dans le grenier qui est le Royaume de Dieu ou la fournaise de feu, la destruction. C'est maintenant, dès aujourd'hui que tu dois faire le choix de devenir enfant de Dieu par une nouvelle naissance en laissant Jésus entrer dans ton cœur.

Tu peux changer de nature, changer de comportement, changer de l'intérieur, tu n'as pas à quitter ce monde en restant de l'ivraie, assure-toi que tu es du bon blé. Jésus termine sa parabole du blé et de l'ivraie en disant : que celui qui a des oreilles entende, exactement comme il le fait dans les lettres adressées aux églises. Ne t'amasse pas un trésor de colère par l'endurcissement de ton cœur mais ouvres-toi à la transformation intérieure qui s'impose en acceptant Jésus-Christ comme le Sauveur et le Seigneur pour ton âme. **Je t'en prie, évite la seconde mort et reçoit dès à présent le cadeau de la vie éternelle disponible en Jésus seulement.**

L'expression : “on a qu'une vie à vivre” revient souvent dans le vocabulaire de ceux qui préfèrent ne pas croire en Jésus-Christ et aussi en ceux qui disent croire, mais qui ne vivent que pour eux-mêmes et pour ici-bas. Cela est faux bien sûr, il y a une seconde vie à vivre et celle-là est la véritable. Seras-tu de ceux qui la vivront ou de ceux qui la perdront. Je t'en supplie, choisit la seconde vie et non la seconde mort.

Merci d'avoir pris le temps de lire ce document.

Robert Sage, auxsourcesdelasagesse.com